

28. 6. 34

Liebe Freunde v. Rießbaum,

Leider ist es mir in dieser Zeit nicht möglich,  
denn die Sänger platz zu bringen, wir haben  
gerne geladen fährt. Meine Freunde ich für  
einige Tage verreisen und ich bin nun an  
die Hoffnung gebunden.

Geben Sie sicher Dank und erzählen Sie  
dem, daß ich so lange Zeit für die Sänger  
brauchte. Sie liegen mir sehr am Herzen,  
da ich immer die Ansicht habe, Sie können

zurück zu bringen.

Gefahrlos geht es Ihnen gut! Von Frau Dörfel  
fand ich, Sie hier einzuhören brauk gewesen.

Mit fröhlichem Dank und Dank

für  
fröhliche Freundschaft